
第７回 寝屋川市産業振興に関する連絡調整会議 

 

日時：平成 28 年８月 29 日（月）13：00～ 

     場所：寝屋川市役所議会棟４階第１委員会室 

１．あいさつ 

会長 開会のあいさつ 

２．会員等の紹介 

各会員 自己紹介ならびに近況報告 

  

３．案件 

（１）産業振興に関する市の施策について（平成 28 年度実施分（予定含む）） 

（事務局）産業振興室が平成 28 年度に実施している主な施策について、前に用意し 

ておりますスライドを用いてご説明させていただきます。 

   （商業、工業、創業、農業、ベンチャービジネスコンテスト、消費生活関係、

就労、観光の順に説明） 

    ※資料参照 

（会長） 今年度から観光業務について、産業振興室が担当することになりました。 

     寝屋川市独自の産業を絡めた観光について、これからの課題ではあります

が、皆様の御意見をいただきながら新たに探っていけたらと考えておりま

す。 

 【質疑応答】 

（会員） 観光は産業振興条例には載ってないのでしょうか。 

（会長） 観光としてはありません。 

     条例の中で、各分野の連携・協働とあります。その中で、ひとつの観光に

繋がるような情報交換を行い、各部門でＰＲしていくこともひとつの観光 

     になるものと考えております。 

（会員） せっかく寝屋川という川がありますし、川下りなどはどうでしょうか。 

     通れないところがあるのでしょうか。せせらぎ公園など、何か川を利用し

た観光はないのでしょうか。 

 



（会長）枚方市では、くらわんか号の復活を考えているような事も聞いておりますが、

詳しくはわかっておりません。 

     寝屋川でも一度、イベントでせせらぎ公園からボートでの川下りを行った

と思います。以前、淀川を利用した、寝屋川では点野から太間で観光船を

走らせないかという案もありましたが、なかなか話は進みませんでした。 

     今後、川を利用した観光も、検討していこうと考えております。 

 

（休憩） 

 

（会長） サクラ☆プロジェクトの説明 

 

（２）会員の皆様からの情報提供について 

（事務局）それでは、○○さん、○○さん、○○さんの順でお願いします。 

（会員） ・学校案内について 

     ・学生の活動内容について 

（会員） ・「商団連だより」について 

     ・イオン寝屋川の閉店、ナフコツーワンスタイルの開店について 

     ・サクラ☆プロジェクトについて 

（会員） ・小規模事業者持続化補助金について 

     ・街歩きガイドブックについて 

     ・工業会主催の講演会について 

 

（３）連絡調整会議の今後のスケジュールについて 

 

（事務局） 次回の会議は来年２月頃に開催する予定です。また、毎年実施しており

ますフィールドワークにつきましては、本年 10 月頃に実施したいと考えて

おります。 

いずれにつきましても、事前に日程調整させていただきます。また、会

員の変更などがございましたら事務局まで随時ご連絡ください。 

     また、学校法人以外の会員の皆様には、先ほどご説明させていただいた、

ワガヤネヤガワ・ベンチャービジネスコンテストのグランプリ決定の審査



をお願いしたいと考えております。詳細につきましては、後日改めてご連

絡させていただきます。お忙しいところ恐れ入りますが、ご協力よろしく

お願いいたします。 

 

（会長） 本日は長時間にわたる、ご意見の交換、誠にありがとうございました。 

    引き続き皆様方のご協力をいただき、地域産業の安定化・活性化を進めてま

いりたいと考えておりますので、今後ともご理解とご協力をよろしくお願

いします。 


